

EKSPOS

Pelihara Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Sukalarang Sambang Warga Binaan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

May 12, 2023 - 22:21



Pelihara Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Sukalarang Sambang Warga Binaan

Polsek Sukalarang Polres Sukabumi Kota, Pelihara Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Polsek Sukalarang Sambang Warga Binaan Sampaikan Himbauan Kamtibmas Kepada Warga Binaan, Jum'at (12/05/2023) Siang .

Bhabinkamtibmas Polsek Sukalarang jajaran Polres Sukabumi Kota Polda Jabar terus melaksanakan sambang Silaturahmi Kamtibmas Kepada Warga Binaan.

Seperti yang dilakukan Briptu Juliansyah menyambangi warga binaan warga di Desa Cimangkok Kecamatan Sukalarang.

Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin,S.E. mengatakan, kegiatan

sambang warga dan dialogis yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas untuk memberikan rasa aman dan nyaman terhadap warga masyarakat terutama warga desa binaan.

Di samping itu juga, kata Kapolsek, dengan keberadaan Bhabinkamtibmas di desa diharapkan bisa memberikan rasa aman serta mengurangi dan meminimalisir adanya pelaku tindak kriminalitas.

Dalam kesempatan itu, lanjut Kapolsek, Bhabinkamtibmas Polsek Sukalarang menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas, salahsatunya agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang yang belum tentu kebenarannya dan tidak bisa di pertanggung jawabkan (berita hoax).

“Bhabinkamtibmas juga meminta agar warga tidak main hakim sendiri, selasakan dan percayakan pada proses hukum yang berlaku,” ungkap Kapolsek.

Menurut Kapolsek sambang warga sangat penting dan efektif kerena bisa bertemu langsung dengan warganya sehingga bisa menggali informasi-informasi yang berkembang dilingkungan masyarakat binaan terkait perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selain itu kita juga bisa secara langsung menyampaikan himbauan-himbauan Kamtibmas, seperti mengajak warga untuk membantu Polri dalam menciptakan keamanan dan ketertiban terutama dilingkunganya masing-masing,serta meminta warga binaan untuk segera melaporkan kepada aparat keamanan terdekat bila mengetahui adanya pelaku tindak Kriminalitas di lingkunganya. Pungkasnya.